
CONCLUSIONES

En la presente elaboración de esta síntesis he tratado de llevar a ti compañero lector, el conocimiento elemental que toda enfermera debe tener de los cuidados de enfermería que se le brindan a pacientes con traumatismos en miembros torácicos.

Las fallas aquí encontradas pueden ser uno de los motivos para ampliar o complementar el conocimiento al mismo.

Pienso que si la teoría aquí presentada en cuanto se refiere a la asistencia de pacientes fracturados se llevan a la práctica en el contacto diario con el paciente, la consolidación efectiva de la fractura es evidente.

El éxito de la curación de una quemadura además del tratamiento médico, depende definitivamente de la asistencia que presta la enfermera, ya que de su participación depende la rehabilitación del paciente.

Cuando la hospitalización del paciente con traumatismos en miembros torácicos es larga, el aburrimiento y la rutina los pueden llevar a la depresión, siendo de vital importancia la valoración previa de la enfermera para la elaboración del cui

dado asistencial diario de cada paciente.

Considero que en cualquier padecimiento patológico, la asistencia de enfermería es el pilar principal para llegar a una rehabilitación satisfactoria e inmediata en nuestro paciente, siendo la actualización el medio más eficaz para obtener el éxito de lo emprendido.